

05/12/2020

Copiapó: Búsqueda de Thiare Elgueda continúa en terreno mientras se desarrollan diligencias paralelas

A partir de las 8 de la mañana de este sábado continuaron las operaciones de rastreo que están llevando a cabo distintos equipos de organismos que están colaborando con la investigación que dirige la Fiscalía de Atacama, respecto de la desaparición de la joven Thiare Elgueda Acuña (19) en Copiapó.



A esa hora se reunieron en el ingreso de la Hacienda San Pedro equipos de Bomberos, Rescate Atacama, funcionarios de PDI y miembros del Cuerpo de Socorro Andino de Copiapó, además del fiscal jefe de esta comuna, Christian González Carriel; quienes se organizaron en grupos de trabajo para salir a recorrer la amplia zona de terreno que abarca este sector ubicado entre la capital de Atacama y Caldera. Trabajos de búsqueda en los que además han tomado parte en todo momento los familiares de la joven.

De esta manera se hizo un barrido por sectores despoblados de esta zona, además de tomar contacto con algunos residentes del lugar para ser empadronados respecto a la información que podrían aportar a este caso.

La jornada se extendió por cerca seis horas, ocasión en que se logró buscar por un terreno que superó los 25 kilómetros cuadrados de acuerdo a los instrumentos con que cuentan los equipos que de forma voluntaria están colaborando con esta diligencia. La que por ahora no ha llevado a encontrar indicios que aporten a establecer el paradero de Thiare.

INVESTIGACIÓN

Respecto de este caso el fiscal jefe de Copiapó, Christian González Carriel, una vez culminada la jornada de rastreo de este sábado, indicó que estas salidas son sólo una parte de las diligencias que la Fiscalía está dirigiendo en el caso.

“Este sábado, junto a sus familiares, continuó la búsqueda de Thiare Elgueda, con un amplio grupo de rescatistas de distintas organizaciones que están comprometidas con apoyar la búsqueda. Las salidas a terreno se están realizando de forma paralela a la investigación principal de esta denuncia, ya que existen en la indagatoria distintas líneas investigativas que están en pleno desarrollo y que fueron solicitadas por la Fiscalía a funcionarios especializados de la PDI”, indicó el fiscal.

Finalmente, González reiteró el llamado a la comunidad para que en caso de tener algún antecedente concreto que pueda aportar a esta investigación, la hagan llegar al cuartel de la PDI.

Cabe señalar que la denuncia por la desaparición de Thiare se realizó a principio del pasado mes de noviembre, luego que dijera a familiares que viajaría hasta Caldera. Trayecto que finalmente no se concretó.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369